

<多治見空手道教室だより>

H 30. 7. 28

昨年同様に今年も拳和会大会と同じ日に、日本スポーツ協会の指導員の更新講習が、鈴鹿市武道館であり、拳和会の指導者も大勢指導者の更新講習を受けたため、大会の審判が少なくて大変だったと思いますが、私は今年は事務局として講習会のお世話をいたため、2年連続で拳和会大会には参加できませんでした。

例年は幼児や白帯、水色帯が頑張るのに、今年は小学生の紫帯、茶帯、黒帯が頑張っていますね。



がくあじさい



ピンクアナベル

今日のお便りは拳和会大会と草刈り、表敬訪問について報告します。

記

1. 第49回拳和会空手道選手権大会 7/15(日) 武豊総合体育館

[形の部] 小学生5~6級：優勝=西川原利紅、

・小学生1~2級：優勝=浅井健琉、準優勝=西川原未侑、3位=勝又歌音、ベスト8=大隅創堅、

・小学生男女有段：優勝=小坂凜空、準優勝=浅井丈一朗、3位=高内陸豊、

・一般男子有段：3位=佐々木康輔、

[組手の部] 小学1~2年男子：優勝=浅井健琉、ベスト8=西川原利紅

・小学5~6年男子：優勝=浅井丈一朗、努力賞=小坂凜空、高内陸豊

(総評) 今年は3位までに入賞して、トロフィーを獲得した人は10人でしたが、浅井兄弟と西川原姉弟だけで6個も獲得し、康輔の3位以外は全員が小学生と言う点は例年とは違っていました。



形優勝：利紅

健琉

凜空

形準優勝：丈一朗

未侑



形3位：歌音

陸豊

康輔

組手優勝：健琉上段突き



丈一朗上段突き



頑張った：創堅

遙音

心春

睦

鼓

勝又

高内

2. 陶生苑道路の草刈りボランティア 7/21(土) 陶生苑道路

今年の異常熱波で全国的に熱中症のことが、毎日放送されているので、前日から草刈り機や刈り取った草や枝を入れる大きな袋と、チェーンソウ、竹箒等を用意して、5時前に陶生苑入口の駐車場に着いたら何名か来て下さいました。

教室からは青島夫婦、田口パパ、吉田、江崎、田代、杉森、前田、柴田博、加藤達、山内、山田、高内、下東、三木、灰塚、小坂、大隅、梶田、的場、法輪、木俣ママ、前川ママ、畠中パパ、大竹ママ、(少年)鼓、睦、展示、源太、創堅、優吾、空我、芽衣の33名が参加し、草刈り機で刈った草を、人海戦術で軽トラ2台に積んで、道路脇の山の窪地に運んで捨てる作業を1時間半続けて、信号機の所から陶生苑入口まで、とても綺麗になりました。

今年で23年間も毎週の土曜練習で、大変お世話になっている陶生苑への、心ばかりの恩返しですが、皆さんお疲れ様でした。



歩道の掃除



道路も歩道も綺麗になった



解散前の集合写真

3. 全国大会出場者の多治見市長表敬訪問 7/27(金) 多治見市役所応接室

毎年生徒のお陰で、全国大会出場者の多治見市長への表敬訪問をさせて頂いています。

今年は5月5日の岐阜県少年少女空手道選手権大会で優勝・準優勝（全国大会で3位までに入賞したスーパー・シードの選手がいる場合は、その選手を除いて2位に入った人も含む）して、8月4日・5日に東京武道館で行われる、全日本少年少女空手道選手権大会に出場する、1年男子形の西川原利紅、2年男子形の浅井健琉、5年男子形の浅井丈一朗、6年男子形の高倉滉生の4人と、4月15日の岐阜県空手道競技大会（団体・マスターズ・全中予選）のマスターズ女子2部形で優勝した、吉田順子先生と男子4部形で優勝した青島忍の2名が、9月15日から17日に札幌市真駒内体育館で行われる、日本スポーツマスターズ2018札幌大会に出場するので、6名で古川市長を表敬訪問しました。

子供達は滉生、丈一朗、健琉は昨年に次いで表敬訪問なので、慣れた様子で高い目標を話し、利紅は土岐市なので既に土岐市長を表敬訪問して来たそうですが、少し緊張していました。

青島と吉田は市長も認める常連なので特に何も聞かれずに、今年は始めて新聞社の取材が無かったので、市長と議長からの出場祝いを頂いて、写真を撮って簡単に終わりました。



古川市長と一緒に記念写真